## Inauguration de la nouvelle caserne de pompiers de Chanteloup-les-Vignes

Alain Schmitz, Président du Conseil général des Yvelines, inaugure le centre d'incendie et de secours de Chanteloup-les-Vignes aux côtés d'Alexandre Joly, Président des Services d'Incendie et de Secours et du Colonel Patrick Sécardin, Directeur départemental du SDIS.

Le Conseil général a voté en mai 2008 un budget de 8,5 millions d'euros pour financer la construction du centre d'incendie et de secours de Chanteloup-les-Vignes.

Située dans le quartier de la Noé, et dotée d'une surface utile de 2 758 m², la caserne accueille un effectif de 110 personnes (entre 12 et 15 personnes de garde). Elle bénéficie d'équipements spécifiques prenant en compte les contraintes dues à un fonctionnement 24 h sur 24 h et 365 jours par an, garantissant une qualité des opérations de secours.

Lors de la signature d'une deuxième convention de moyens en 2006, le Conseil général s'est engagé à financer la première tranche de construction ou de reconstruction des bâtiments du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS). Cela représente sur une période de 10 ans, un investissement de 50 millions d'euros, incluant l'acquisition des terrains nécessaires aux constructions.

Cette année, le Conseil général a investi dans trois opérations pour améliorer les services offerts aux Yvelinois :

- la construction d'une caserne de pompiers à Méré.
- la réalisation d'une caserne aux Mureaux.
- la construction d'une plate-forme technique à Trappes.

## **Contact presse:**

Alexia Borras Tél.: 01 39 07 70 77 aborras@yvelines.fr

